



Provincial/Territorial Staff Call / Appel du personnel des P/T
May 30 - 11:00AM EDT
30 mai - 11h00 HAE

Minutes

1. Welcome and Land Acknowledgement (Branchaud)
2. New Staff Introductions
 - Mya Slawter – Program Coordinator
 - Peyton Barkley – Canadian Championships
 - Brooke Beleza – Administration and all programs

3. Strategic Planning (Branchaud)
The stakeholder's consultation is now complete

Over the last few weeks, the last groups we met were:

- PTSOs, EDs, (May 14)
- PTSOs Presidents (May 14)
- Officials (May 20)

The next steps are as follows:

- Prepare a consultation report - June
- Meet with SC staff to discuss the consultation findings and develop the preliminary strategic plan framework (Vision, Mission, Values, and strategic priorities) – before July 21 (date TBD with Mike)
- Meet (virtual) with the Board to discuss the preliminary strategic plan framework – August (week of August 12)
- Once the strategic plan framework is approved, develop the KPI and strategies – September.
- Develop the final strategic plan, translation, and graphic design (by SC) – October
- Presentation at SC AGM – November

4. Annual General Meeting (Ozarko)
2024 Planning
 - Dates are a bit earlier this year as Remembrance Day falls on a Monday.
 - Staff forum will be Thursday, November 7, 2024.
 - I will be booking your 2 delegate flights later. Watch for an info email by July/Aug

- Send me any workshop ideas. dozarko@softball.ca
- Reminder to get any motions to me by September 15 so we can review earlier – with the option to be able to revise by October 1

5. Officiating (Ozarko)

Rulebook Update

- Some of you have expressed low quantities already for the Rulebook. We have about 900 English in stock in the office so you can order more if needed. Reminder that it is also on-line.

Fill ins for Canadian Championships

- Received the initial working umpire list for Canadian Championships. These are good places to go if you need to book travel. We are working on fill-ins now for each championship so please keep that in mind as well. An email will go out shortly to the UICs on this.

Blue Convention

- Blue Convention is in Calgary in 2025. Registration is open on our website, and I will be sending a promo email out on this shortly.

6. Canadian Championships (LeBlanc)

COP Reminder

- The deadline to submit your COP form is June 7th (<https://forms.gle/bN8gPnyTTFsbdNQq7>)
- Softball Canada needs the number of teams each P/T will be sending to each Championship. We don't need to know the name of those teams yet.
- This is important for scheduling, confirming the quantity of umpires, host planning, etc.

Slo-Pitch team numbers and format

- Men's = 20 teams. Two pools of 10 teams for the preliminary round. 90 preliminary round games + tiebreakers. Top 4 from each pool advances to the Championship Round.
- Women's = 16 teams. One pool with a modified round robin where each team plays 10 games in the preliminary round. 80 games + tiebreakers. Top 8 advances to the Championship round.

2025 Championships

- Dates/locations are on the website: <https://softball.ca/programs/canadianchampionships>
- U19 Women's bidding period is closed and has been awarded to BC.
- U15 Girl's, U15 Boy's, U17 Boy's are open for bids with no interest currently. We would like to award these events by the AGM if possible. Please approach any interested groups.
- U20 Men's is also currently open, but we are expecting a bid soon. Once the bid is received, there will be a 30-day window to accept other bids.

7. Safe Sport (Ballantyne)

- COC Meeting
- Independent 3rd Party

- Many P/T's experiencing high cost of dealing with Disputes.
- More and more P/T governments taking over ITP duties.
- Need for clearer language between Safe Sport and Dispute Resolution
- Angela to send Survey to gain more knowledge on the type of complaints and amount being spent.
- Angela asked that each P/T submit contact information for an Independent Third Party (will include option in survey).

8. Canpitch Survey (Burton/ Slawter)

- A Canpitch Survey will be sent, Softball Canada is looking for insight on how each PTSO is currently operating their Canpitch Program.
- With this survey we are looking to receive a better understanding on how we can update the Best Practices guide and further support each PTSO

9. Rawlings Bats (Branchaud)

Quatro Pro Womens/Minor Girls/Minor Boy bats available

- Rawlings have sent us Quatro Pro bats that were for our WNT competing at the Olympics a few years ago.
- These are the pro model that is not available in stores. We are selling them to interested P/Ts for \$175 for 1, \$300 for 2 or \$500 for 4 (taxes and shipping included). These are first come bases and are available in 24oz, 25 oz in both 33 and 34 inch models.

10. Other Business

Softball Quebec

- Softball Quebec has created a "Say no to Bullying" campaign and has invited PTSO who are interested in participating.
- Softball Quebec has offered their campaign media package and is willing to customize the logos to fit each PTSO free of charge.

Whatsapp Community

- Softball Canada is creating a Whatsapp community group to compliment current communication between Softball Canada and PTSO's
- We are asking that everyone emails cburton@softball.ca with their phone number (number must be able to receive text messages) so we can add you to the community group.
- All staff members are invited to join.

Softball Canada's Merchandise Launch

- Softball Canada and Homerun Sports have worked together to create a new merchandise line.
- We are asking for support from each PTSO to repost any content posted regarding the merchandise launch.

- An email will be sent out with the request and dates of posts/launch so PTSO's can repost on their social media accounts.
- Next meeting will be late September/early October. Please email preference if you desire.

Compte-rendu

1. Accueil et reconnaissance du territoire (Branchaud)
2. Présentation des nouveaux membres du personnel
 - Mya Slawter – Coordinatrice de programmes
 - Peyton Barkley – Championnats Canadiens
 - Brooke Beleza – Administration et tous les programmes

3. Plan stratégique (Branchaud)

La consultation des parties prenantes est maintenant terminée

Au cours des dernières semaines, les derniers groupes que nous avons rencontrés étaient :

- PTSOs, EDs, (14 mai)
- Présidents des PTSO (14 mai)
- Fonctionnaires (20 mai)

Les prochaines étapes sont les suivantes :

- Préparer un rapport de consultation - juin
- Rencontre avec le personnel du Comité de surveillance pour discuter des résultats de la consultation et élaborer le cadre préliminaire du plan stratégique (vision, mission, valeurs et priorités stratégiques) - avant le 21 juillet (date à déterminer avec Mike)
- Réunion (virtuelle) avec le conseil d'administration pour discuter du cadre préliminaire du plan stratégique - août (semaine du 12 août)
- Une fois le cadre du plan stratégique approuvé, développer les ICP et les stratégies - septembre.
- Élaboration du plan stratégique final, traduction et conception graphique (par le comité de surveillance) - octobre.
- Présentation à l'assemblée générale annuelle du comité de surveillance - novembre

4. Assemblée générale annuelle (Ozarko)
2024 Planification

- Les dates ont été avancées cette année car le jour du Souvenir tombe un lundi.
- Le forum du personnel aura lieu le jeudi 7 novembre 2024.
- Je réserverai vos deux vols de délégués plus tard. Vous recevrez un courriel d'information d'ici juillet/août.
- Envoyez-moi vos idées d'ateliers. dozarko@softball.ca
- Rappelez-moi de me faire parvenir vos motions avant le 15 septembre afin que nous puissions les examiner plus tôt - avec la possibilité de les réviser avant le 1er octobre.

5. Officiels (Ozarko)

Mise à jour du guide de règlements

- Certains d'entre vous ont déjà exprimé des quantités faibles pour le livre de règles. Nous avons environ 900 anglais en stock au bureau, vous pouvez donc en

commander plus si nécessaire. Nous vous rappelons qu'il est également disponible en ligne.

Arbitres additionnels pour les Championnats canadiens

- Nous avons reçu la première liste de travail des arbitres pour les Championnats canadiens. Ce sont de bons endroits à consulter si vous avez besoin de réserver un voyage. Nous travaillons actuellement sur les remplaçants pour chaque championnat, alors gardez cela à l'esprit également. Un courriel sera envoyé sous peu aux CIU à ce sujet.

Congrès des Bleu(e)s

- La Convention Bleue se tiendra à Calgary en 2025. L'inscription est ouverte sur notre site web et j'enverrai bientôt un courriel promotionnel à ce sujet.

6. Championnats canadiens (LeBlanc)

Rappel de confirmation de participation

- La date limite à soumettre votre formulaire est le 7 juin (<https://forms.gle/bN8gPnyTTFsbdNQg7>)
- Softball Canada a besoin de la quantité d'équipes que chaque P/T enverra à chaque Championnat. On n'a pas besoin du nom des équipes encore.
- Ceci est important pour établir l'horaire, confirmer la quantité d'arbitres, aider à la planification des comités organisateurs, etc.

Équipes et format de la balle lente

- Masculin = 20 équipes. Deux groupes de 10 équipes pour la ronde préliminaire. 90 parties en ronde préliminaire + parties de bris d'égalité. Top 4 fde chaque groupe avance à la ronde de Championnat.
- Féminin = 16 équipes. Un groupe avec une ronde préliminaire modifiée dans laquelle chaque équipe joue 10 parties. 80 parties + parties de bris d'égalité. Top 8 avance à la ronde de Championnat.

Championnats 2025

- Dates/endroits sur le site web: <https://softball.ca/programmes/championnatscanadiens>
- La période de candidatures pour le U19 féminin est fermée et a été attribué à la C.-B. lors du prochain appel du conseil.
- U15 féminin, U15 masculin et U17 masculin sont ouverts aux candidatures sans intérêt en ce moment. On aimerait attribuer ces événements avant l'AGA si possible. Veuillez approcher vos groupes qui pourraient être intéressés.
- U20 masculin est aussi ouvert aux candidatures, mais on s'attend à une soumission bientôt. Une fois que la soumission est reçue, il y aura une période de 30 jours à accepter d'autres candidatures.

7. Sport sécuritaire (Ballantyne)

- Réunion du Comité olympique canadien
- Une tierce partie indépendante
 - De nombreux PT font l'expérience du coût élevé de la gestion des litiges.
 - De plus en plus de gouvernements provinciaux et territoriaux assument des fonctions de PTI.

- Besoin d'un langage plus clair entre le sport sécuritaire et la résolution des différends.
- Angela enverra un sondage pour mieux connaître le type de plaintes et le montant dépensé.
- Angela demande que chaque P/T soumette les coordonnées d'un tiers indépendant (l'option sera incluse dans le sondage).

8. Sondage Canpitch (Burton/ Slawter)

- Un sondage Canpitch sera envoyé, Softball Canada est à la recherche d'informations sur la façon dont chaque PTSO opère présentement son programme Canpitch.
- Avec ce sondage, nous cherchons à obtenir une meilleure compréhension sur la façon dont nous pouvons mettre à jour le guide des meilleures pratiques et soutenir davantage chaque PTSO.

9. Bâtons Rawlings (Branchaud)

Bâtons Quatro Pro pour le féminin, mineur féminin et mineur masculin disponibles

- Rawlings nous a envoyé des battes Quatro Pro destinées à l'équipe nationale féminine qui a participé aux Jeux olympiques il y a quelques années.
- Il s'agit du modèle pro qui n'est pas disponible en magasin. Nous les vendons aux P/T intéressés au prix de 175 \$ pour 1, 300 \$ pour 2 ou 500 \$ pour 4 (taxes et frais d'expédition inclus). Ils sont disponibles en 24 oz, 25 oz dans les modèles de 33 et 34 pouces.

10. Autres discussions

Softball Québec

- Softball Québec a créé une campagne « Dites non à l'intimidation » et a invité les OSPT qui sont intéressés à participer.
- Softball Québec a offert sa trousse médiatique pour la campagne et est prêt à personnaliser les logos pour qu'ils conviennent à chaque OSPT, et ce, gratuitement.

Communauté Whatsapp

- Softball Canada est en train de créer un groupe communautaire Whatsapp pour compléter la communication actuelle entre Softball Canada et les PTSO.
- Nous demandons à chacun d'envoyer un courriel à cburton@softball.ca avec son numéro de téléphone (le numéro doit pouvoir recevoir des messages textes) afin que nous puissions vous ajouter au groupe communautaire.
- Tous les membres du personnel sont invités à se joindre au groupe.

Lancement de la marchandise de Softball Canada

- Softball Canada et Homerun Sports ont travaillé ensemble pour créer une nouvelle ligne de marchandise.
- Nous demandons l'appui de chaque OSPT pour réafficher tout contenu affiché concernant le lancement de la marchandise.
- Un courriel sera envoyé avec la demande et les dates d'affichage/de lancement afin que les OSPT puissent réafficher sur leurs comptes de médias sociaux.
- La prochaine réunion aura lieu fin septembre/début octobre. Merci d'envoyer vos préférences par email si vous le souhaitez.